

La Commission Intergouvernementale Cuba- Venezuela siège aujourd'hui à La Havane



La Havane, 14 décembre (RHC)- La 18e Commission Intergouvernementale Cuba-Venezuela siège aujourd'hui à La Havane pour analyser la coopération bilatérale et tracer les grandes lignes de son travail en 2018.

Les participants débattent également de la santé et de la participation de Cuba à des missions de coopération dans ce pays sud-américain.

La rencontre précédente de cette entité a eu lieu en décembre dernier à Caracas. Des accords ont alors été signés dans les domaines de l'économie, de la santé, de la culture et du sport.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/150328-la-commission-intergouvernementale-cuba-venezuela-siege-aujourd'hui-a-la-havane>



Radio Habana Cuba